



# COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

## SÉJOURS EXPLORATOIRES DE PLACE AUX JEUNES AMIANTE

### Une première fin de semaine très stimulante !

Thetford Mines, le 4 février 2008 – C'est les 26 et 27 janvier dernier qu'a eu lieu la première fin de semaine des séjours exploratoires de Place aux jeunes Amiante (PAJA). Au total, 7 participants désirant d'établir et faire carrière dans la région de L'Amiante, se sont inscrits aux diverses activités gratuites du programme. La majorité d'entre eux demeurent actuellement à l'extérieur de notre MRC, mais souhaitent ardemment venir ou revenir s'établir ici et sont en recherche d'emploi active.

Les séjours ont débuté par une activité brise-glace afin que tous les participants apprennent à se connaître et à surmonter la gêne des premières rencontres. Suite à cela, les participants ont eu le privilège de discuter avec notre député de Frontenac, monsieur Laurent Lessard. Suite à cela, ils ont pu découvrir leur type de personnalité (entrepreneurial ou non) grâce à un atelier dirigé par madame Luce Dubois de la SADC. Samedi en après-midi, monsieur Rémy Verschelden a accueilli le groupe à la Malterie pour une visite guidée et commentée de cette entreprise thetfordoise innovatrice. LA journée s'est close avec une séance au Conseil de Ville avec monsieur Luc Berthold qui a présenté la région de Thetford sous tous ses angles : historique, économique, culturel...

La journée du dimanche a été presque toute consacrée aux organismes voués à la recherche d'emploi. Ainsi, monsieur David Dumais a fait visiter et a exposé les différents services du Carrefour jeunesse emploi de Frontenac (CJE). Par la suite, madame Émilie Pinel-Roy a présenté les services d'Impact Travail (Club de recherche d'emploi). Enfin, madame Marie-Claude Lavoie, d'Emploi Québec, les a entretenus sur leurs différents programmes et sur le marché de l'emploi dans la MRC de L'Amiante. L'après-midi a débuté avec un témoignage captivant de monsieur Patrick Nadeau et de madame Caroline Hamel, les deux jeunes qui ont fait le tour du monde... pour revenir à Thetford Mines. Finalement, monsieur Claude Gagnon, le directeur général de la Caisse Desjardins de Thetford Mines, est venu parler de son cheminement scolaire et professionnel, de même que de la diversité économique de la région et du mouvement Desjardins.

Si vous êtes actuellement en embauche de personnel, pensez à contacter Place aux jeunes Amiante pour vérifier si l'un de ses participants répondrait à votre offre d'emploi. L'avenir de notre région passe également par le retour et le maintien de nos jeunes dans notre milieu.

-30-

#### Sur la photo (de gauche à droite)

1<sup>ère</sup> rangée : Catherine Véronneau-Cyr et Cynthia Gagnon-Ouellet (agente de migration PAJ)

2<sup>ème</sup> rangée : Julie Deslauriers et Ariane Prévost

3<sup>ème</sup> rangée : Félix-Antoine Richer et Valérie Lehoux

Source :

**Cynthia Gagnon-Ouellet**

Agente de migration Place aux jeunes/Desjardins

418 332-3170